

Vinyes-Mercader en el podio absoluto del Rally Cantabria 2009.

Joan Vinyes-Jordi Mercader (Renault Clio R3) consiguieron la tercera posición de la clasificación *scratch* en el 31° Rally Cantabria-Infinita, además de dominar de principio a fin la categoría Clio Cup R3, Este resultado, además de de ser un plus de motivación para el piloto andorrano, hace que mantenga intactas las posibilidades de reeditar el título de la Clio Cup R3 a pesar del reves sufrido en Vilajoyosa,

En la clasificación absoluta, la prueba cántabra del Campeonato de España de rallys tuvo a Ojeda-Barrabes (Subaru Impreza) como grandes vencedores, seguidos a 47" por Pons-Haro (Mitsubishi Lancer Evo X), mientras que Vinyes-Mercader se situaron a 5'19 de los ganadores.

La climatología quiso poner las cosas aun más difíciles a los participantes en la prueba de la A.D. Peñucas. La prueba se inició con un sol radiante, la niebla, en algunas zonas, y el frío aparecieron durante la disputa de la segunda sección. Para que no faltara de nada, durante la tarde apareció la lluvia.

El piloto andorrano inició la prueba a un ritmo excelente que le llevó a liderar la R3 en la primera especial empezando a marcar diferencias respecto a sus rivales. Cabe destacar la cuarta posición scratch en la segunda pasada por San Roque-Villacarriedo en unas condiciones muy complicadas sobre todo de visibilidad. Al llegar al reagrupamiento intermedio del rally. Vinyes.Mercader superaban a Arias-Arias en algo más de 1', que ente momentos ya era el rival más próximo.

En las secciones siguientes Vinyes no bajó el ritmo a pesar de que las condiciones del asfalto de las especiales eran cada vez más difíciles. Así pues, el piloto andorrano siguió ampliando las diferencias respecto a sus rivales de categoría, mientras que también superó a contrincantes con vehículos de mayor potencia que no pudieron mantener el ritmo, hasta llegar a la tercera plaza de la clasificación *scratch* final.

Me esperaba un rally complicado, sobre todo las especiales de la tarde, pero la realidad ha superado de mucho las peores previsiones. Durante la parte final de la mañana ha sido la niebla la que ha reducido mucho la visibilidad. Por la tarde mantener el coche en la carretera era muy complicado, el asfalto patinaba mucho, parecía que estuviéramos pasando por una pista de hielo. Este era el resumen del Cantabria 2009 que hacía Vinyes al entrar en el parque cerrado del Sardinero, a la vez que no podía disimular su alegría por el podio conseguido, Es evidente que estoy muy feliz por estar en el podio absoluto. Nuestro gran objetivo esta temporada es la Clio Cup R3, pero si podemos estar en las posiciones punteras de la clasificación scratch no desaprovecharemos la ocasión.

La próxima cita de la Clio Cup R3 será en Ourense los días 19 y 20 de junio. Se disputará el rally organizado por la Escuderia Ourense en el que Vinyes-Mercader tendrán ocasión de competir con los equipos que luchan en la Clio Cup R3 europea.

Resultados - 31 Rally Cantabria - Infinita

Scratch		Pos	Clio Cup R3	
Ojeda-Barrabes (Subaru Impreza)	1h42'54.0	1	Vinyes-Mercader	1h48'13.0
Pons-Haro (Mitsubishi Lancer Evo X)	a 0'47.4	2	Arias-Arias	a 2"43.4
Vinyes-Merader (R/ Clio R3)	a 5"19.0	3	Perez-Velsco	a 4"05.7
Fuster-Medina (Porsche 911)	a 5"26.7	4	Cima-Noriega	a 4"34.8
Lujua-Burgos (Mitsubishi Evo X)	a 6"08.6	5	Mantecon-Fernandez	a 5"47.9

Servicio de prensa.

